



Apartamento Planta Media en venta en Moraira, Teulada

395.000 €

Referencia: R5014987 Dormitorios: 3 Baños: 1 Construido: 110m²





Costa Blanca North, Moraira

Precioso Apartamento de 3 Dormitorios en Venta en el Corazón de Moraira – Vivienda de Lujo con Vistas al Puerto

Bienvenido a este exclusivo apartamento de tres dormitorios, situado en pleno centro de Moraira. Con una ubicación privilegiada a poca distancia de la playa, el encantador puerto deportivo, acogedores restaurantes y una gran variedad de tiendas, esta propiedad ofrece la combinación perfecta de lujo, confort y comodidad. Ya sea que busque una residencia permanente, una casa de vacaciones o una excelente oportunidad de inversión, este apartamento cumplirá con todas sus expectativas. Distribución Amplia & Equipamiento Moderno Este soleado apartamento, orientado al sur, cuenta con un diseño espacioso y mucha luz natural. El amplio salón se conecta perfectamente con una gran terraza de 2,5 m x 6 m, donde podrá relajarse y disfrutar de las vistas al puerto y al entorno mediterráneo. La cocina moderna está totalmente equipada con electrodomésticos de alta calidad, amplios espacios de almacenamiento y una distribución funcional que hace que cocinar sea un verdadero placer. La vivienda dispone de tres cómodos dormitorios, un elegante baño y un segundo aseo para mayor comodidad. Gracias al nuevo sistema de aire acondicionado, podrá disfrutar de un ambiente agradable en cualquier época del año. Acabados de Alta Calidad & Mejoras Técnicas Este apartamento no solo destaca por su estilo, sino también por su actualización técnica. La instalación eléctrica fue completamente renovada en 2023, proporcionando una infraestructura segura y moderna. Además, la vivienda ha sido equipada recientemente con marcos de PVC, persianas y mosquiteras, así como doble acristalamiento, lo que garantiza un excelente aislamiento, menor consumo energético y un ambiente tranquilo sin ruidos molestos del exterior. Aparcamiento Privado, Trastero & Ascensor Una de las grandes ventajas de este apartamento es su plaza de aparcamiento privada en el sótano. A través de una puerta de garaje eléctrica, tendrá acceso a su propio estacionamiento cubierto y seguro. Además, el sótano cuenta con un trastero individual con cerradura, ideal para guardar bicicletas, artículos de playa o enseres de temporada. El edificio cuenta con entradas tanto en la parte delantera como en la trasera, ambas con acceso directo al ascensor, lo que garantiza una entrada cómoda a la vivienda. Excelente Inversión & Alta Rentabilidad Gracias a su excelente ubicación en Moraira y sus acabados de alta calidad, este apartamento no solo es un lugar de ensueño para vivir, sino también una magnífica oportunidad de inversión. La propiedad es muy demandada tanto para alquiler a largo plazo como para alquiler vacacional, lo que le permitirá obtener una rentabilidad atractiva. ¡No pierda esta oportunidad única de vivir o invertir en una de las zonas más exclusivas de la Costa Blanca. ¡Contáctenos hoy mismo para concertar una visita y descubrir este maravilloso apartamento!